



Stationärer Aufenthalt zur Hautrehabilitation Tertiäre Individualprävention

Es wurde bei Ihnen eine beruflich bedingte Hautveränderung festgestellt und es besteht der Verdacht einer Berufskrankheit.

Ihre Hauterkrankung macht einen stationären Aufenthalt notwendig.

Umfassende Diagnose- und Therapiemaßnahmen werden an der Abteilung „Berufskrankheiten und Arbeitsmedizin“ des Rehabilitationszentrums Tobelbad durchgeführt.

Schwerpunkte des stationären Aufenthaltes sind

- Ausführliche medizinische Abklärungen Ihrer Hauterkrankung
- Umfassende Therapien durch Hautärztinnen und -ärzte, diplomierte Pflegekräfte, Psychologinnen und Psychologen, Physiotherapeutinnen und -therapeuten
- Schulungen durch Gesundheitspädagoginnen und Gesundheitspädagogen, Ergotherapeutinnen und -therapeuten

Ziele des stationären Aufenthaltes sind

- Die Wiederherstellung einer intakten Haut
- Die Rückkehr an Ihren Arbeitsplatz

